
 
 

 

 
 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0058/2019.                                                        Em, 19 de fevereiro de 2019. 
 

SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO A 
REABERTURA DO HOSPITAL MUNICIPAL DA 
CRIANÇA DR. AUGUSTO BENIGNO MELLO, NO 
BAIRRO GUARANI, CABO FRIO.  

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando a reabertura do Hospital Municipal da Criança DR. Augusto Benigno 
Mello, no Bairro Guarani, Cabo Frio. 

 
Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2019. 

 
 

ADEIR NOVAES 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

É notória a falta de funcionamento do Hospital Municipal da Criança, com tantos 
pedidos da população para darmos mais atenção à saúde pública de Cabo Frio, que venho 
solicitar encarecidamente que atenda o apelo desses pais na reabertura do Hospital Municipal 
da Criança.                                                                                                                                                                                                            

 São centenas de crianças por dia que poderiam ser atendidas com uma ótima 
infraestrutura pelo nosso Município, mais infelizmente estão se deslocando para serem 
atendidas em Municípios vizinhos, como Rio Das Ostras, São Pedro da Aldeia, etc. Muitas 
vezes os pais dessas crianças, sem o mínimo de recurso para fazer um exame que é pedido 
pelo médico desse outro Município, sendo que poderiam ser feito pelo nosso Município.                   
 Não é justo tantos pais saírem com seus filhos para outros Municípios para procurar 
atendimento médico, sendo que temos um enorme prédio abandonado que era exclusivamente 
para atender nossas crianças.        

 O Hospital Municipal da Criança era de referência, especializado, que executava 
exames no próprio local, a população espera que volte com essa unidade de saúde em nossa 
cidade.                     

  Diante do exposto, solicito aos Nobres Vereadores na aprovação da Indicação. 
 

 


